

PUBLIK

Polsek Cipaku Laksanakan Patroli Biru KRYD untuk Jaga Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Cipaku

Ciamis - CIAMIS.PUBLIK.CO.ID

Jan 16, 2025 - 12:19



Polsek Cipaku Laksanakan Patroli Biru KRYD untuk Jaga Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Cipaku

Ciamis – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Cipaku Polres Ciamis melaksanakan *Patroli Biru* Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) di wilayah hukum Polsek Cipaku pada Kamis dini hari. Kegiatan ini dimulai pukul 00.30 WIB hingga 03.00 WIB, dengan tujuan mengantisipasi tindak kejahatan (C3: Curat, Curas, dan Curanmor) serta aksi balapan liar. Kamis, (16/1/2025)

Patroli yang dilaksanakan Aiptu Agus Susanto serta Aipda Nur Hasyim, S.H menyusuri sejumlah titik rawan tindak kejahatan dan balapan liar serta Menyampaikan imbauan kepada masyarakat yang masih beraktivitas di malam hari untuk tetap waspada terhadap lingkungan sekitar dengan Mengedepankan pendekatan humanis dalam menjalin komunikasi dengan warga, guna meningkatkan rasa aman dan kepercayaan masyarakat kepada Polri.

Patroli berhasil menciptakan situasi yang aman, nyaman, dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cipaku. Kehadiran polisi pada dini hari mendapatkan respons positif dari masyarakat, yang merasa lebih terlindungi dan nyaman dalam beraktivitas, meskipun di waktu yang rawan.

Salah seorang warga yang ditemui dalam patroli menyatakan, “Kami sangat berterima kasih atas kehadiran petugas kepolisian yang rutin berpatroli di malam hari. Hal ini memberikan rasa aman bagi kami yang masih beraktivitas, seperti pedagang malam dan pekerja lembur.”

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cipaku, menegaskan bahwa Polri terus berupaya meningkatkan keamanan di wilayah hukum Polsek Cipaku. “KRYD adalah bentuk nyata kehadiran Polri di tengah masyarakat untuk melindungi, mengayomi, dan melayani, sekaligus memastikan wilayah tetap kondusif dari segala potensi gangguan,” ujar Kapolsek Cipaku.

Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polres Ciamis untuk menjaga Kamtibmas, serta mempererat hubungan baik dengan masyarakat melalui patroli yang rutin dan responsif terhadap kebutuhan warga.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,